

## ESTAMOS EN FASE DE EXPERIMENTACIÓN

Se dibuja una leve sonrisa por encima de los libros y cuadernos que inundan la mesa del cuarto de estar. Su mirada está perdida en algún lugar más allá de la ventana por donde penetra un espléndido sol. Nadie sabe su secreto porque en su familia todos viven muy deprisa, se ven poco y apenas tienen tiempo para conversar.

Los alumnos del Instituto están recogiendo alimentos y juguetes para los niños pobres de la ciudad. Ha llegado una nueva compañera a su clase. Tiene unos ojos preciosos.

- ¿Has visto la pulsera que me regaló papá? –pregunta su hermana desde la habitación.
- La tendrás en el joyero.
- No la encuentro, me pondré esta otra. No puedo entretenerme, me está esperando Alicia para ir al cine.

Luis está solo, su padre trabaja en el turno de tarde y su madre no sale hasta las diez. Mete en su cartera un paquete de macarrones y tres muñecos de Playmobil. En principio quería regalar el osito de peluche, pero después de abrazarlo decide que no. Saca una pulsera del bolsillo, la mira, ahora su sonrisa tiene un claro ademán de satisfacción.

En la pantalla del televisor, que no mira nadie, se lee: “Estamos en fase de experimentación, perdonen las molestias”.

**Colección de microrrelatos: “Tal vez o quizá”**